

7. Friedensmahl der Religionen

Wieviel Religion braucht der Mensch?

Sonntag, 22. Januar 2017, 15 – 17.30 Uhr, Einlass ab 14.30 Uhr
Ballsaal im Alten Kurhaus, Komphausbadstraße 19, Aachen

Der Arbeitskreis Dialog der Religionen in Aachen lädt die Mitglieder seiner Religionsgemeinden (Aleviten, Baha'i, Buddhisten, Christen, Hindus, Juden und Muslime) und alle interessierten Menschen ganz herzlich zu seinem 7. gemeinsamen Friedensmahl der Religionen in den Ballsaal im Alten Kurhaus ein. Die Schirmherrschaft hat Oberbürgermeister Marcel Philipp übernommen.

Beim Friedensmahl wollen wir uns mit drei Fragen auseinandersetzen:

- Wie halten Sie es mit der Religion und dem Glauben?
- Wo genau stehen Religion und Glaube in unserer Zeit?
- Braucht der Mensch die Religionen im traditionell-klassischen Sinn eigentlich noch?

Zu diesen Leitfragen wollen wir gemeinsam Antworten suchen.

Mit einem Poetry Slam werden junge kreative Wortkünstler unterschiedlicher Religionszugehörigkeit poetisch in das Thema einführen und ihre Wortbeiträge präsentieren.

Bei Gesprächen und Kulinarischem an den runden Tischen möchten wir uns anschließend unterhalten, austauschen und Gemeinsamkeiten aufzeigen. Dies ist eine Gelegenheit sich zu begegnen, sich näher kennen zu lernen, einander zu verstehen und sich gegenseitig zu respektieren.

Die Mitglieder des Arbeitskreises Dialog der Religionen freuen sich, Sie zu einem anregenden Nachmittag bei bereichernden Gesprächen und mit vielfältigen kulinarischen Köstlichkeiten begrüßen zu dürfen.

Wir hoffen, dass durch das Friedensmahl der Religionen und die gemeinsamen Gespräche das Verständnis füreinander in Aachen weiter wächst und das Miteinander gedeiht. Sie sind herzlich eingeladen.

Ihr Arbeitskreis „Dialog der Religionen“ in Aachen

Die Mitglieder im Arbeitskreis:

Stadt Aachen (Integrationsbeauftragte), Alevitische Gemeinde Aachen, Baha'i-Gemeinde, Bistum Aachen (Region Aachen-Stadt), Christlich Internationale Liga Aachen, DITIB Türkisch-Islamische Gemeinde e.V. – Yunus Emre Moschee, Evangelischer Kirchenkreis Aachen, Evangelisch-Koreanische Gemeinde, Gemeinde der Russisch-Orthodoxen Kirche Aachen, Griechisch-Orthodoxe Kirchengemeinde Aachen, Hindu-Gemeinde Aachen, Islamische Gemeinschaft BiH Aachen e.V. (Bosnien-Herzegowina), Islamischer Verein Aachen e.V., Islamisches Zentrum Aachen Bilal-Moschee e.V., Jüdische Gemeinde Aachen, Kath. Pfarrgemeinde St. Josef und Fronleichnam, Nyanaponika (Buddhistische Gemeinschaft), Religions for Peace (RfP) Aachen, Wat Dhammaniwasa - Thailändisch Buddhistische Gemeinschaft StädteRegion Aachen e.V., Zentrum für tibetischen Buddhismus e.V., Zen-Zentrum Bambushain

www.aachen.de/dialog-der-religionen

